



なでしこほいくしよ ぽんだぐみだより



令和5年5月

進級し2ヶ月が経ちました。今年度は併用児2名・一時11名で出発です。
気温・湿度共に上がり、汗ばむ季節になってきましたが、室内外で元気いっぱい過ごしています。また、ひとつお兄さん、お姉さんになった子ども達は日々張り切っている様子が見られます。



こいのぼり製作
キラキラ光るアルミホイルに油性ペンで絵を描くの楽しかったな♪



見て～！
こんなの出来たよ☆

スケーターに挑戦
利き足だけでなく両方の足で漕げるようになったよ☆



スポンジブロックを積み上げボールを当てて崩れるスリルを味わっています。回数を重ねるとブロックの積み方も高度になっています！



戦いごっこ大好きな2人



運搬車を使って異年齢児と一緒に草集め!!
さすが年長さん力持ち

かっこいいポーズは家でもハマっている
はいチーズ!

お勉強楽しいな♪
数字に興味を持って集中して書いています。



誕生日壁面作り
歯ブラシとストローを使って宇宙をイメージした背景作りをしました。



お弁当の時間、苦手な物は本人の希望で少しに減らし食べています。完食できる事が食べることへの意欲につながっています。また、おやつの中では、今まで「ちよつと～!!」って飲んでいなかった牛乳を「飲んでみようかな」って飲み始めています。家でも飲んでチャレンジしているみたいで保護者の方からも嬉しいお話を聞かせていただきました。



クローバー
四つ葉のクローバー見つけたよ☆
五つ葉や二つ葉もあって、いろいろな形のクローバーがあって面白いな



チャレンジ中☆



子ども達の想像を創造につなげていけるよう日々楽しみ保護者の方々と共に共有しながら大切な1年間を過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。



毎見つけたよ
2人で力を合わせてそっと収穫しました。甘くて美味しかったよ